Pferdewaage PW 1500



Funktionen & Merkmale

- ▶ Abmessungen: L x B x H 201 x 112 x 11cm
- Konstruktion aus Edelstahl
- Transporträder an der Stirnseite der Plattform
- Exakte Gewichtsermittlung auch bei unruhigen Tieren
- ► Wägebereich bis 1500 kg, 1 kg Auflösung
- ► Gesamtgewicht der Waage: ca. 120 kg (inkl. herausnehmbarer Gummimatte = ca. 20 kg)
- Abnehmbare, beleuchtete 50 mm LCD-Großanzeige im Edelstahlgehäuse mit Spezialprogramm für das Wiegen von lebenden Tieren
- Grundfunktionen: Null, Tara, Kumulationsfunktion (Anzahl der Wiegungen und Gesamtgewicht)
- ▶ Betrieb: Akku mit bis zu 40 Std. Betriebsdauer, inkl. Netzladeteil
- ▶ Wägezellen durch Gummifüße mit Kugelgelenken extrem stoßgeschützt









Pferdewaage PW 1500

Schnell, exakt, stressfrei und gefahrlos.

Mobile Pferdewaage

Die Pferdewaage PW 1500 wurde speziell für das Wiegen von Pferden entwickelt. Eine eigens dafür entwickelte Tierwägesoftware garantiert schnelles Wiegen auch bei unruhigen Tieren. Die Konstruktion ermöglicht eine niedrige Auftritthöhe und die trittschalhemmende Gummimatte erleichtert das Wiegen auch bei scheuen Tieren.

Konstruktion

Die Wägeplattform der Pferdewaage ist aus Edelstahl mit eingelegtem rutschfestem 8 mm - Gummibodenbelag. Für das genaue Wiegen sorgen vier hochwertige Wägezellen und eine Software, die speziell für das Wiegen von lebenden Tieren entwickelt wurde. Die Wägezellen und Kabel sind komplett im Rahmen integriert und dadurch vor Verschmutzungen und Nagern geschützt.

Bedienung

Die PW 1500 ist eine wendige Pferdewaage, die über die Stallgänge an den jeweiligen Einsatzort gebracht werden kann. Das Pferd kann fast an jedem Ort gewogen werden, da die Waage mit einem Akku betrieben wird und wir somit stromunabhängig ist. Der integrierte 4 Ah Akku gewährleistet mit bis zu 24 Stunden netzfreiem Betrieb absolute Mobilität, wobei das Gerät für den stationären Einsatz auch einfach im Netzbetrieb arbeiten kann.

Warum Pferde wiegen?

Die **Ahnungslosigkeit** vieler Pferdebesitzer, was das wahre Körpergewicht ihres Vierbeiners angeht, **hat ernste Konsequenzen:**

Wurmkuren

Jungpferde und Fohlen müssen besonders häufig entwurmt werden. Aufgrund des schnellen Wachstums ist hier eine genaue Dosierung noch schwieriger als bei ausgewachsenen Tieren. Mit einer Pferdewaage kann man das Gewicht des Pferdes oder Fohlens schnell ermitteln und somit Überdosierungen vermeiden.

Ergänzungsfutter

Nicht nur die obligatorischen Wurmkuren werden nach Körpergewicht bemessen, sondern auch Zusatzfuttermittel. Die Futtermittelindustrie gibt sich große Mühe mit den Berechnungen der benötigten Mengen dieser Stoffe. Art und Menge von Ergänzungsfutter werden nach dem Gewicht und der Leistung des Pferdes bestimmt. (z.B. : 150 gr. / je 100 kg Lebendgewicht). Wenn zuviel Zusatzfuttermittel verabreicht wird, werden Pferde dick und sind prädestiniert für Gelenk- und

Stoffwechselerkrankungen. Auch Veränderungen der Psyche machen sich oft beim Gewicht bemerkbar. Auch hier kann eine regelmässige Körpergewichtskontrolle mit einer Pferdewaage sehr hilfreich sein.

Medikamente & Narkosemittel

Die notwendigen Mengen werden mit Hilfe des Körpergewichts z.B. durch den Tierarzt berechnet.

Versicherungsschutz

Gerade bei zulässigem Gesamtgewicht von Pferdeanhängern kann es grenzwertig werden. Das eingetragene Leergewicht des Anhängers (z.B. 600 kg - 850 kg) in den Papieren ist im "nackten" Zustand. Hinzu kommen noch Gummimatten, Trennwand, Stangen und anderes Zübehör. Viele Warmblüter mit einem Stockmaß von 1,65 m und mehr wiegen über 650 kg. Schnell ist die Anhängerlast bzw. das zulässige Gesamtgewicht von 2000 kg überschritten! Somit ist die Betriebserlaubnis nicht mehr gültig und im Falle eines Unfalls erlischt der Versicherungsschutz.